

# Lewat Patroli Dialogis Anggota Polsek Pasawahan Ajak Masyarakat Untuk Selalu Waspada Curanmor

Purwakarta - [PURWAKARTA.INFORMAN.ID](https://PURWAKARTA.INFORMAN.ID)

Mar 21, 2024 - 23:30



POLRES PURWAKARTA, Polda Jabar - Untuk mencegah dan menekan terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pasawahan Polres Purwakarta Polda Jawa Barat, Sesuai arahan dari Kapolres Purwakarta Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnaen, S.I.K, SH.MH, melalui Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi, SH.MM agar personel Polsek Pasawahan menyampaikan pesan-

pesan agar selalu waspada aksi Curanmor di sekitaran tempat tinggalnya dan memberikan himbauan kamtibmas.

Dengan patroli dialogis diharapkan dapat langsung bertemu dengan masyarakat, hadir ditengah-tengah masyarakat guna menyampaikan pesan dan himbauan kamtibmas agar tepat sasaran. Pada kesempatan tersebut Anggota Polsek Pasawahan menghimbau kepada masyarakat, agar bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban.

Selain melaksanakan giat patroli dialogis, kami juga menghimbau dan mengingatkan agar selalu waspada terhadap gelagat mencurigakan yang ada di sekitarnya. Hal tersebut untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan ataupun pencurian seperti Curanmor.

“Patroli ini dilakukan untuk pendekatan kepada masyarakat, agar masyarakat merasa aman dan nyaman dengan kehadiran Polisi ditengah-tengah masyarakat dan mampu menciptakan komunikasi sebagai wadah silaturahmi dan kedekatan Polisi dengan masyarakat sehingga tercipta kamtibmas yang kondusif.

Kapolsek mangajak kepada segenap masyarakat untuk selalu berperan aktif dalam menjaga lingkungannya, yaitu dengan cara mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling).

Dalam kegiatan itu, lanjut Gugun, pihaknya juga mengajak masyarakat agar tetap menjaga kamtibmas dan tidak mudah terprovokasi isu-isu yang berkembang di medsos (hoax) serta tidak main hakim sendiri.

“Dikesempatan yang sama kami juga menyampaikan himbauan kepada warga khususnya yang mempunyai anak remaja untuk tidak menggunakan kendaraan knalpot bising, tidak ikut dalam geng motor atau yang mengganggu ketertiban, keamanan dan kenyamanan warga,” pintanya.

Gugun menambahkan, pihaknya juga mengajak tokoh pemuda, tokoh masyarakat dan para orang tua agar mengingatkan para remaja di lingkungannya agar jangan ikut-ikutan tawuran, konvoi dan aksi yang menjurus perilaku kriminal.

"Jangan sungkan untuk lapor ke Polisi jika ada suatu hal yang mencurigakan. Sekecil apapun laporan kami bakal tindaklanjuti. Karena tugas kita melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat," ucap AKP Gugun Gunadi, SH, MM, Kapolsek Pasawahan.